

Des enfants et des adolescents cubains rééditent la bataille de Santa Clara



Santa Clara, 29 déc. (RHC/ACN).- Des enfants et des adolescents cubains ont réédité ce mercredi symboliquement la bataille de Santa Clara. Cette action de l'Armée Rebelle, commandée par Ernesto Che Guevara, le 28 décembre 1958, a été décisive pour le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959.

Les enfants et les jeunes qui ont remémoré cette importante bataille dans le centre de notre île portaient des uniformes vert olive, des brassards rouge et noir du Mouvement 26 juillet et des drapeaux cubains tout comme l'ont fait les rebelles de la colonne que dirigeait le Commandant Che Guevara.

Mario Ernesto Leyva, dirigeant de l'Union des Jeunes Communistes dans la région, a souligné que ces enfants et adolescents, membres de l'organisation des Pionniers José Martí remémoraient cette bataille décisive pour le triomphe de la Révolution, en tant qu'héritiers de la tradition de lutte de Fidel et du Che, frères du combat et des idées qui nous appellent à aller toujours de l'avant et à être fidèles à leur legs.

Cette bataille symbolique mise en scène par des enfants et des adolescents de Santa Clara a eu lieu après un hommage massif à Che Guevara organisé au pied du monument qui abrite ses restes et ceux de nombreux de ses compagnons de la guérilla en Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/117004-des-enfants-et-des-adolescents-cubains-reeditent-la-bataille-de-santa-clara>



Radio Habana Cuba